

"DDS Sambangi Rumah Warga: Polsek Cugenang Perkuat Pesan Kamtibmas Secara Door to Door"

Cianjur - CIANJUR.WARTABHAYANGKARA.COM

Nov 10, 2023 - 21:42



Polres Cianjur Polda Jabar - Pada Jumat, 10 November 2023, Personel Polsek Cugenang Polres Cianjur melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dengan tujuan menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas langsung ke rumah-rumah warga. Inisiatif ini mendapat dukungan penuh dari Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, yang menyampaikan statemen melalui Kapolsek Cugenang, AKP Tedi Setiadi.

DDS Door to Door System diadakan sebagai upaya untuk memperkuat komunikasi antara kepolisian dan masyarakat. Dengan menyambangi rumah-rumah warga, kegiatan ini membawa pesan-pesan keamanan dan ketertiban langsung ke tingkat rumah tangga.

Kapolsek Cugenang AKP Tedi Setiadi menyatakan, "DDS merupakan inovasi dalam menyampaikan pesan Kamtibmas. Dengan berinteraksi langsung di rumah warga, kami berharap pesan-pesan keamanan dapat lebih efektif tersampaikan dan diterapkan dalam kehidupan sehari-hari."

Selama kegiatan DDS, personel Polsek Cugenang menyampaikan informasi terkait langkah-langkah kepolisian dalam menjaga keamanan lingkungan. Mereka juga memberikan himbauan dan tips keamanan kepada warga, serta menjawab pertanyaan atau kekhawatiran yang mungkin dimiliki oleh masyarakat.

Kapolsek Cugenang AKP Tedi Setiadi menyampaikan apresiasi kepada seluruh personel yang terlibat dalam kegiatan DDS ini. "Dengan Door to Door System, kami ingin memastikan bahwa pesan-pesan Kamtibmas dapat mencapai setiap lapisan masyarakat. Keterlibatan langsung ini diharapkan dapat memperkuat hubungan positif antara kepolisian dan warga, menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," ujarnya dengan semangat.

```
<button class="flex ml-auto gizmo:ml-0 gap-2 items-center rounded-md p-1 text-  
xs gizmo:gap-1.5 gizmo:pl-0 dark:text-gray-400 dark:hover:text-gray-200  
disabled:dark:hover:text-gray-400 hover:text-gray-700"><svg  
stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-  
linecap="round" stroke-linejoin="round" class="icon-sm" height="1em"  
width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```